



Informationsschreiben für

die Jahrgangsstufe 10

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Jahrgangsstufe 10,
liebe Schülerinnen und Schüler!

17. September 2020

Die Einschränkungen der Corona-Pandemie zwingen uns leider, das diesjährige Praktikum der Jahrgangsstufe 10 ausfallen zu lassen. Viele Unternehmen nehmen zurzeit keine Praktikanten, da der Infektionsschutz und die Umsetzung sehr zeit- und arbeitsintensiv sind. Dem Praktikum messen wir grundsätzlich eine hohe Bedeutung zu, da er eine sinnvolle Verbindung der Schul- und Arbeitswelt ermöglicht.

Da dies in diesem Schuljahr nicht möglich ist, nutzen wir die zwei gewonnenen Wochen mit Unterricht gemäß Stundenplan.

Wir bedauern dieses Vorgehen für die Schülerinnen und Schüler, die sich sehr bemüht haben, um ihren Praktikumsplatz zu bekommen. Wir werden uns selbstverständliche mit den Firmen in Verbindung setzen und diese informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Die Schulleitung